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Expression des élus de la Majorité

Expression des élus de l’opposition

Point de vue

La méthode du Nid Nid
Est-ce l�approche des Jeux-Olympiques de
Paris, durant lesquels nos représentantes et
nos représentants arboreront,  èrement,
sur leurs poitrines, le coq Français, qui in-
cite le premier édile à laisser se développer
sur toutes les routes et chemins de notre
belle commune, les nids de poule ? Les
dernières intempéries n�ont fait qu�aggra-
ver la situation. Et ce n�est pas le budget
décidé en ce mois d�avril qui va améliorer
nos infrastructures ! Chacun d�entre vous
l�aura remarqué, sauf à conduire un ro-
buste 4x4, la circulation sur le territoire
communal devient pour le moins délicate,
pour ne pas dire dangereuse. Et c�est en-
core plus vrai pour les deux roues de tout
ordre, heureusement, nous n�avons pas de
piste cyclable ! SIC.
L�état des chemins et routes qui traversent
notre commune est tout simplement désas-
treux.
Le rond-point de la pile est le théâtre,
presque chaque semaine d�accident, dont

les aménagements urbains portent réguliè-
rement les stigmates.
Rentrer à son domicile Saint Cannadéen,
après une journée de travail en venant
d�Aix en Provence est une gageure, qui
laisse augurer de longues minutes d�at-
tente perdu au milieu de la RD7.
Le marquage au sol, inepte et parfaitement
incompréhensible pour le commun des
mortels, qui trône aux feux installés à
proximité du Fast-food et dans l�enceinte
commerciale, génèrent eux aussi de nom-
breux accrochages et incidents et exas-
pèrent nos concitoyens.
Le programme immobilier en cours de réa-
lisation (Via Gaia), à proximité des écoles,
et ses nouveaux habitants vont saturer un
peu plus la rue du val dernier et surtout le
chemin de la maisonnette, deux voies de
circulation qui ne sont absolument pas di-
mensionnés pour absorber un tel tra c. De
nouveaux carambolages en perspectives�
La déviation, cela ne surprend plus per-
sonne malheureusement, est au point

mort, et aucuns travaux ne sera entrepris
durant cette mandature. Notre commune
avoisine aujourd�hui les 7000 habitants ou
plus, les réseaux d�eaux, d�eaux usées, et
d�énergie restent au point mort ou du
moins à l�identique. Et la cerise sur le gâ-
teau de ce début d�année 2024, une super
nouvelle concernant les apports volon-
taires à la déchèterie, voudrez-t-on nous
faire payer aussi les anciennes errances
Guérinistes ??? Aujourd�hui les com-
merces, les associations, les sociétés, arti-
sans et les communes doivent régler la fac-
ture à la métropole pour la gestion des dé-
chets de manière supplémentaire sans avis
consultatif des élus qui sont en premier
ligne !!???
Voilà un bien triste bilan M. Le Maire, à
l�image de celui de nos grands élus qui
pensent améliorer le bien-être des conci-
toyens en continuant à les taxer sans tenir
les promesses, car une TAXE, qu�on le
veuille ou non, c�est un impôt !!
Article écrit par Georges Besse; Sandrine Ro-
chez; Catherine Barriere; Julien Prunaret.

Notre opposition a une

véritable attitude de caméléon

: des positions en Conseil

municipal et dans les diverses

commissions plutôt

conciliantes voire constructives,

et dans son expression écrite

une critique désinformante et

mensongère.

A la lecture de leurs commentaires

sur notre voirie, nous pensons

qu�ils se sont trompés de

commune ou qu�ils ont besoin

de changer de lunettes.

Et quelle mauvaise foi pour les

trois ou quatre accidents au

rond-point de la Pile dûs, pour

un cas à une vitesse folle et

pour un autre à l�alcoolisme au

volant. Heureusement, ils

n�ont fait aucune victime grave

mais seulement un blessé léger

miraculé.

Quelques chiffres à rappeler : nos

investissements lourds sur nos

bâtiments n�ont pas réduit nos

travaux sur les VRD (voirie et

pluvial) : 3 416 000 " y ont été

consacrés entre 2014 et 2020. Et

sur le mandat actuel, nous en

sommes à plus d�un million d�".

Auxquels s�ajoutent les emplois

partiels (en enrobé à froid) avec

45 tonnes appliquées. Le

renouvellement des marchés à

bons de commande sur les VRD a

retardé deux ou trois opérations

qui sont programmées et déjà

subventionnées (chemin du Puy,

du Val Dernier et du Collet

Redon).

Sur la déviation ils ont eu toutes

les informations récentes et le

tra c sur la RD7n dans le village

a fait l�objet d�installations visant

à réduire la vitesse et à faciliter

les traversées.

Concernant le traitement des

déchets, l�intercommunalité a

métamorphosé le service par

rapport aux pratiques de

l�ancienne décharge.

Mais évidemment ce progrès

sanitaire et de confort pour les

usagers a un coût non

négligeable qu�il faut couvrir.

Il ne s�agit pas de politique mais

de gestion dans un contexte

budgétaire métropolitain très

contraint et avec les règles

imposant l�arrêt du  nancement

des dé cits du Budget annexe par

des subventions du Budget

principal.

Quant au bilan de Monsieur le

Maire, il est loin d�être triste eu

égard à l�évolution très positive

de notre Commune dans tous les

secteurs.

Et il a permis d�éviter le

programme de l�équipe BESSE

qui promettait des dizaines de

millions d�investissement et qui

conduisait notre Commune à la

faillite.

Le Groupe Majorité


